

Justicia reubicará la Audiencia en una sede para 6 años y prefiere el edificio de RTVV

Patrimonio sigue buscando inmuebles propios en Alicante, pero las condiciones del bloque de Aguilera lo sitúan como primera opción para el Consell y la judicatura

JUAN NIETO / Alicante

Seis años. Ese es el plazo que maneja el Gobierno regional para tener a punto la demandada Ciudad de la Justicia de Alicante. De hecho, la Generalitat espera iniciar los trabajos durante esta legislatura, aunque fuentes cercanas al Consell alegan que la actual coyuntura económica les impide hablar de plazos. Pero entre tanto, hay que buscar una sede alternativa donde magistrados y fiscales puedan ejercer su trabajo. Sobre

Ayuntamiento que nunca ha sido reformado y carece de sistemas de seguridad o vigilancia. Por ello, la Conselleria lleva meses buscando un edificio que reúna los requisitos impuestos por la judicatura y el conseller, Jorge Cabré, para dar su visto bueno al traslado: que pueda adaptarse a sede judicial –sin tener que acometer una obra en profundidad– y que esté cerca de los juzgados de Benalúa. Y, tal y como avanzó ayer EL MUNDO, el edificio de RTVV en Alicante parte como primera opción.

Según pudo averiguar esta redacción, varios operarios han estado ya tomando medidas de cada planta y sus salas al objeto de que el arquitecto estudie a fondo las condiciones del bloque. No obstante, que el centro de producciones de la avenida Aguilera sea el que más gusta no significa que la sede provisional de la Audiencia de Alicante se instale definitivamente allí. La decisión todavía no está tomada y todo dependerá de que el consejo del ente público esté dispuesto a ceder parte de su espacio en la ciudad. En este sentido, desde el entorno del conseller de Hacienda, José Manuel Vela, admitieron ayer que Patrimonio «también está colaborando con Justicia» para buscar un inmueble que sea de titularidad pública y contener el gasto en alquileres. Las fuentes consultadas por EL MUNDO limitan al edificio Prop, de la Rambla, y la Casa de las Brujas, en el paseo de Gadea, los espacios públicos que encajarían con estas premisas. De ahí que la opción de la actual sede de RTVV siga en los primeros puestos del ranking.

Pero, ¿qué dicen los magistrados sobre la oferta de Justicia? El presidente de la Audiencia, Vicente Magro, se mostró ayer prudente con esta opción, aunque no escondió que la sede de Canal 9 «gusta» a la judicatura alicantina por varios motivos. Por una parte, mejoraría la coordinación entre los jueces y fiscales de Benalúa con los de la Audiencia (en la actualidad, ambas sedes están separadas por varios kilómetros). Y por otra, el edificio de RTVV estaría preparado para celebrar *macro juicios*.

¿Cuánto cuesta el edificio de Canal 9 en Alicante?



Fachada del edificio de RTVV, en la avenida Aguilera. / ERNESTO CAPARRÓS

>RTVV paga por el alquiler del solar 18.484 euros (más IVA) al mes. El canon anula roza los 300.000 euros, según el contrato, que es de 33 años, prorrogable a 50. La Generalitat costeó las obras del inmueble (que antes de acoger el centro de producciones fue una discoteca y sede de la OAMI) por cerca de 5 millones de euros, con un sobrecoste del 36%, aproximadamente.

Los sindicatos de Canal 9, en alerta por el futuro del centro de producción

Temen que sirva de argumento para el ERE

J. N. I. / Alicante

La posibilidad de que la Audiencia de Alicante se instale provisionalmente en el centro de producciones de RTVV en Alicante sorprendió ayer a los trabajadores que vieron con recelo la propuesta. Según las fuentes consultadas, el ente tiene en nómina entre 150 y 200 empleados, sólo en Alicante. Una plantilla que, previsiblemente, se verá reducida tras el ERE anunciado por la dirección de Canal 9. Los afectados temen que con el cambio de ubicación se multipliquen los despidos.

Hasta que se aclare el futuro del edificio, el comité de empresa de RTVV sigue con sus acciones reivindicativas y hoy se concentrarán en la avenida Aguilera. Los sindicatos subrayan que «los problemas económicos y la baja audiencia de RTVV no son, en ningún caso, responsabilidad de los trabajadores», sino únicamente «de la mala gestión de los responsables nombrados por el gobierno del PP». De reducirse la plantilla en Alicante, una propuesta que también está en estudio es dejar una planta para RTVV.

Más de 600 alumnos de Santa Pola se ponen de huelga

Alicante

Los 655 alumnos del instituto Cap de l'Aljub de Santa Pola realizaron ayer una jornada de huelga como medida de protesta ante el retraso de la Generalitat valenciana en el pago de los gastos de funcionamiento del centro, según informó a Europa Press María Mat, de la Permanente Sindical de CCOO en Alicante. Los estudiantes acudieron a las ocho de la mañana a las puertas del centro, pero no entraron en las aulas, y permanecieron concentrados con pancartas para reclamar el ingreso de los fondos pendientes de pago al instituto.

A continuación, los alumnos se desplazaron en manifestación hasta las puertas del Ayuntamiento de Santa Pola para seguir con el acto de protesta y poner en evidencia que «el instituto ya no tiene dinero para pagar la factura de la electricidad ni para cubrir los gastos de funcionamiento habituales», según explicó María Mat.

Entre otros problemas, la falta de recursos impide al profesorado que imparte los ciclos formativos de Hostelería y Cocina comprar este mes de enero la materia prima necesaria para impartir las clases, lo que ha dejado sin prácticas a los 250 alumnos matriculados en estos ciclos. «Les pueden explicar cómo cocinar un pollo, pero si ellos no pueden poner en práctica sus conocimientos, no consiguen la formación que necesitan», lamentó la representante sindical. De otro lado, decenas de padres, alumnos y profesores del colegio Pintor Sorolla de Elda, se concentraron ayer a las 9:00 horas en la puerta del colegio, como protesta por los recortes en educación que está llevando a cabo la Generalitat.

Los sanitarios piden la retirada del decreto de ahorro del Consell

Alicante

Los colegios profesionales de la provincia de Alicante integrados en la Unión Profesional Sanitaria de Alicante (Upsana) rechazan las medidas urgentes para la reducción del déficit de la Generalitat. Tras mantener una reunión, el colectivo pidió su retirada e instó a la Administración a que «busquen y articulen medidas alternativas, consensuadas con los profesionales sanitarios». Upsana está integrada por 30.000 colegiados, médicos, farmacéuticos, enfermeras, veterinarios, fisioterapeutas, odontólogos, podólogos, psicólogos y dietistas.



La alcaldesa de Elche junto a Cabré, ayer. / E. A.

Cabré: «No puede continuar en esas instalaciones»

El conseller de Justicia y Bienestar Social, Jorge Cabré, resaltó ayer que la Audiencia de Alicante «no puede continuar en las actuales instalaciones», después de que este lunes sufriera un incendio en la sección segunda, aunque ha descartado «decir nada más hasta que se concrete» una ubicación provisional. Tras la inauguración de una oficina de la red Amics en Elche, Jorge Cabré indicó que están «trabajando en la Audiencia de Alicante en buscar una solución, no alternativa sino complementaria», porque «no puede continuar en las actuales instalaciones». En su opinión, «la Ciudad de la Justicia tendrá que llevarse a término pero efectivamente la situación que hay y al ser conscientes de que es un proyecto que se puede dilatar». «La Audiencia de Alicante no puede continuar en las actuales instalaciones, no quiero decir nada más hasta que se concrete», zanjó tras su visita a Elche el conseller Jorge Cabré.

Varios operarios han tomado medidas de las salas para analizar los espacios

todo, después del incendio del lunes que arrasó parte de la tercera planta de su actual sede, un edificio de 1967 ubicado en la plaza del